
Réunion comité directeur 

Mercredi 31 mai 2023 en visio 

 

 

Début de la réunion : 20h30 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-

CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, DRU Denis, JAMAIS Bertille, LEROY Sandra, 

QUERO Olivier, RODRIGUEZ Julie, VIOLAMER Carole 

 

Invité(e)s : DUBUISSON Paule, DURAND Valérie, FERGEAU Amandine, LATOUR Hugues, 

SIREBALLA Tatiana, PASQUET Jennifer 

 

Absent(e)s : SOUQUET Marie, NEMOUR Stéphanie, LAMOUREUX Laura, BORGES Yamilka 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion  

2. Point licences 

3. Point finances 

4. Bilan Foire de Tours 

5. Coupe départementale 

6. Poste d’entraîneur mutualisé 

• Etude de la candidature 

• Coût pour les clubs 

• Frais de déplacement 

• Gestion du planning 

            7. Questions diverses 

 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 

Le PV est validé. 

 

2. Point licences 

 

A ce jour, 2116 licenciés. 

Pour info, 1816 licenciés en fin de saison dernière.  

Hugues demande si le prix de la licence va changer à la rentrée. Luc ne le sait pas encore mais à 

priori, pas d’augmentation. 

 

 

3. Point finances 

11 100 € sur le compte.  

40 480 € sur le livret. 

A ce jour, l’exercice est positif de 1 846 €. Il y a encore des frais à venir : coupe départementale et 

caravane sportive. 



La subvention départementale est de 5 600 €.  

Les 2/3 sont liés aux animations à savoir la caravane sportive : 3 500 €. Formation 800 €, promotion 

et développement 800 €, fonctionnement 500 €.  

 

4. Bilan Foire de Tours 

 

Luc remercie toutes les personnes qui ont été présentes mais il aurait été bien qu’il y en ait 

davantage. 

Isabelle s’est sentie seule à un moment. Elle précise qu’elle est venue au nom du département et non 

au nom du club.  

Sandra déplore le manque d’investissement de certains clubs qui sont inexistants.  

Elle a déjà les dates pour l’an prochain. Son projet est de participer sur une seule journée. Il est 

question d’être dans le hall B dédié au sport. Le 8 mai tombe le mercredi et le 9 mai est le jeudi de 

l’ascension.  

Paule demande s’il ne serait pas possible de le faire à l’extérieur. Elle a trouvé que ce n’était pas 

très attrayant. 

Sandra : Il n’est pas possible de mettre des barnums. Elle pense qu’il faut prendre la totalité du 

stand sur une journée et ne pas partager avec un autre comité. Il ne faut pas trop attendre pour se 

positionner.  

Olivier : Il y a eu pas mal de monde le 1er jour. Cela a été au niveau du matériel. Il manquait des 

entraîneurs à certains moments. Il pense qu’il est important d’y être. Pas facile cette année car 

c’était un week-end de compétition.  

Luc : Il faudra voir comment on se positionne l’année prochaine. On en reparlera le 12 juin au 

prochain CoDir. On devrait avoir le kit matériel mais pas de nouvelles à ce jour.  

Hugues : On touche davantage de jeunes enfants plutôt que des ados.  

 

 

5. Coupe départementale 

 

Coupe départementale le samedi 17 juin à St Pierre de 14h à 17h. Denis doit demander le gymnase. 

Pas d’engagement à payer.  

Objectif : mêler la GR, la GAF et la GAM, faire de l’animation sur le département, ce n’est pas 

compétitif. 

Marie et Laura ne participeront pas d’après Isabelle.  

Luc rappelle qu’il n’y a rien à préparer pour cette coupe départementale. On peut toujours 

participer. 

Si Marie dit qu’elle n’a pas d’informations, c’est qu’elle ne lit pas les CR, ce qui est problématique. 

Même quand on fait de la visio, certains clubs ne sont pas présents en réunion. Sandra pense que 

cela ne sert à rien d’acheter du matériel dans ce cas.  

Pour cette coupe départementale, Olivier avait prévu : 

- Dans chaque équipe : 10 GAF (deux de 10 et 11 ans, deux de 12 et 13 ans, deux de 14 et 15 

ans et deux de 16 ans et plus), 2 garçons, 2 GR en individuel et un ensemble. Chaque GAF 

passe sur 2 agrès.  

- 6 équipes dans lesquelles les clubs sont mélangés.  

- 96 teeshirts 



- Tirage au sort la veille 

Olivier est parti sur cette organisation mais s’il n’y a pas de GR, elle doit changer. Isabelle dit 

qu’elle n’a pas de juge. Que fait-on s’il n’y a pas de GR de Joué et de Ligueil ? 

Les GR d’Azay feront une démonstration. 

Carole dit qu’elle n’a que du Fed A région, ce sera donc le programme GAF.  

Hugues se renseigne mais à priori cela fera 3 week-ends de suite en compétition pour le club de 

Joué et ce ne sera pas possible pour les entraîneurs.  

OK pour St Pierre, Amboise, St Symphorien, La Riche, Azay. 

Olivier refait une organisation et l’envoie. 

Luc envoie un mail à tous les clubs pour que l’on sache vite combien il y aura de gymnastes.  

Un goûter sera donné à chaque gym en fin de journée.  

 

6. Poste d’entraîneur mutualisé 

 

• Etude de la candidature 

• Coût pour les clubs 

• Frais de déplacement 

• Gestion du planning 

 

Une seule candidature.  

Question : Nous convient-elle ? C’est une spé gym et donc pas GR. Elle peut faire du baby, de 

l’école de gym… 

Il n’y aura aucune subvention pour le comité d’après Sandra. Le salaire sera refacturé aux clubs 

dans lesquels elle interviendra.  

Marie-Hélène : Le mieux serait de la recevoir avec les clubs qui sont intéressés.  

 

- Besoins de St Symphorien : entre 5 et 10 heures sur de la GAM et du loisir.  

- Besoins de St Pierre : entre 17 et 19h. Elle serait libérée soit le lundi ou le jeudi et le samedi.  

 

Le temps de présence dépend du temps de déplacement et du temps de préparation. Il faudrait à peu 

près 25h en salle et 10h de préparation.  

 

Marie-Hélène propose de rencontrer le club de St Pierre pour mettre au point un planning. Denis est 

d’accord. Il pense que ce n’est pas au comité de s’engager sur un emploi si seulement 2 clubs sont 

concernés.  

 

7. Questions diverses 

 

Quotas qui n’étaient pas prévus pour la compétition régionale « Fed A région et Fed B ». 

Il n’y a quasiment pas de désistements et donc il a fallu réduire le nombre d’équipes sélectionnées. 

Denis a proposé d’organiser une partie de la compétition pour que tout le monde participe mais pas 

possible car cela pose des difficultés pour les entraîneurs. Il y a donc des équipes qui n’auront pas 

leurs 2 compétitions dans l’année.  



Olivier : Il invite tous les clubs à faire part de leur mécontentement. Il va falloir mettre des 

compétitions sur les dates des championnats de France. Cela se fait dans d’autres régions. Nous 

sommes une région qui présente le moins d’équipes et d’individuelles. Il engage les techniciens à 

proposer leur candidature au comité régional, il y a encore des places à pourvoir.  

Luc : Il faudra trouver 2 dates ou 2 lieux l’année prochaine pour cette compétition.   

Olivier : Il n’y a pas beaucoup de candidats pour la caravane.  

Luc : Pour la caravane, 4 clubs engagés seulement.  

Luc engage les clubs à suivre le webinaire proposé par la fédération le 7 juin concernant les 

modalités d’affiliation des clubs à venir avec le e paiement.  

 

Fin de la réunion : 22h20 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


